

Nuevo espacio para el deporte

Inaugurado en Cuenca el pabellón Luis Yúfera Recuenco, un moderno edificio de cuatro mil metros cuadrados que se ha materializado gracias a la labor de mecenazgo de Justo Yúfera y María Recuenco

La ciudad de Cuenca dispone ya de un nuevo espacio dedicado al deporte. Se trata del Pabellón Polideportivo Luis Yúfera Recuenco, ubicado en pleno campus universitario, y construido gracias a la labor de mecenazgo desarrollada por el matrimonio formado por Justo Yúfera y María Recuenco. Esta nueva instalación, dedicada precisamente a la memoria de su hijo, cuenta con cuatro mil metros de superficie repartidas en tres plantas que acogen varias pistas de baloncesto y entrenamientos, una pista de paddle y otra destinada a balonmano y fútbol 5, una sala de gimnasia y aparatos de 240 metros cuadrados, vestuarios, despachos y otros servicios.

En la inauguración del pabellón, el rector elogió la intensa colaboración de los Yúfera Recuenco con la Universidad de Castilla-La Mancha desde 1985, cuando esta familia financió unas becas para apoyar la vocación docente de aquellos jóvenes que querían estudiar en la Escuela de Magisterio de Cuenca pero carecían de recursos económicos. Posteriormente, han participado en otras iniciativas, como la donación de la biblioteca homónima, con más de 9.000 ejemplares.

Por su parte, Justo Yúfera se confesó "honrado" por servir a Cuenca, y agradeció la presencia de más de un millar de personas en la inauguración del pabellón que recuerda a su hijo.



Características del pabellón

Con un presupuesto de 2.319.760,00 €, el polideportivo se ha construido bajo la dirección facultativa de Diego Peris, arquitecto de la UCLM, con la asistencia de Rodrigo del Pozo y José Antonio Moreno. La primera piedra fue colocada en noviembre de 2004 y el comienzo de las obras se produjo en septiembre de 2005. El pabellón tiene una superficie construida de 3.900 metros cuadrados, distribuidos en tres plantas, en las que se incluyen pistas, sala de gimnasia y aparatos, vestuarios y otras instalaciones.



El rector pronuncia su discurso en presencia de los Yúfera

El diario El Mundo premia a la Facultad de Medicina

La Facultad de Medicina de la Universidad de Castilla-La Mancha ha obtenido el premio Castellano-manchegos de El Mundo, que concede el rotativo madrileño, en la modalidad de Ciencia e Investigación. El galardón, que consiste en una escultura realizada por Rafael Canogar, fue recogido en la sede del periódico por el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz; y el decano de la Facultad de Medicina, Jorge Laborda, quienes agradecieron en nombre de la

comunidad universitaria esta distinción. Además de la Facultad de Medicina han resultado premiados en esta segunda edición de los premios Castellano-manchegos de El Mundo el filósofo y escritor toledano José Antonio Marina; el pintor y escultor conquense Gustavo Torner; el realizador de cine José Luis Cuerda, también natural de Cuenca; el músico ciudadrealeño Luis Cobos, y el ex ministro de Defensa y ex presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha José Bono.

Inaugurado el Centro de Conferencias y Exposiciones en el edificio Benjamín Palencia de Albacete

El vicerrector del Campus de Albacete y Proyecto Emprendedores, Antonio Roncero, y el subdirector general de Bancaja, José Ramón Gisbert, han renovado el convenio marco de colaboración por el que Bancaja mantiene su apoyo económico de 48.000 euros a la UCLM, un acuerdo que ha posibilitado la inauguración del nuevo centro de Conferencias y Exposiciones del edificio, que albergará la muestra *Lejos de casa* hasta el próximo 28 de enero. Esta actuación ratifica de nuevo el convenio que Bancaja y la UCLM suscribieron en el año 1996, un acuerdo que ha permitido acometer varias iniciativas en el Campus de Albacete; como las aulas de autoaprendizaje en la Facultad de Medicina, el laboratorio de idiomas del Benjamín Palencia, o las salas de procesamiento de audio y video del IDR, entre otras.